
Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung 16.01.2019

**Den Saal an der Limesstraße erhalten!
Stadtteilkultur unterstützen.**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, frühzeitig in Verhandlungen mit der Eigentümerin des Saal im Bayrischen Schnitzel- und Hendlhaus, an der Limesstraße 63 in Neuaubing, einzutreten, um diesen weiterhin in dem jetzigen Umfang für öffentliche Nutzungen, Vereine und weiter vielfältige Aktivitäten im Stadtbezirk zur Verfügung zustellen.

Begründung:

Der Saal wurde durch finanzielle Unterstützung der Landeshauptstadt München mit Mitteln aus der Stadtteilkultur saniert und auf den damals neuesten technischen Stand gebracht. Im Gegenzug verpflichtete sich die Eigentümerin der Immobilie, eine Wohnungsbaugenossenschaft, diesen Saal kostenfrei für die vielfältigen bürgerschaftlichen Nutzungen zur Verfügung zu stellen. Auch der Bezirksausschuss nutzt den Saal regelmäßig für seine öffentlichen Sitzungen.

Die Nutzung wurde 1999 für 25 Jahre, also bis ins Jahr 2024 vereinbar.

Wir bitten die Stadt München schon jetzt, also frühzeitig, an die Eigentümerin heran zu treten und die Nutzung auch für die Zukunft zu sichern.

Für die CSU-Fraktion:
Sebastian Kriesel
Johann Sauerer
Jürgen Schrader